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Se reúne Gutiérrez Luna con Guadalupe Taddei 
 

CIUDAD DE MÉXICO 

(LEONARDO CURZIO).- La 

consejera presidenta del INE, 

Guadalupe Taddei, se reunió 

este tarde con el presidente 

de la Mesa Directiva de la 

Cámara de Diputados, Sergio 

Gutiérrez Luna y Merilyn 

Gómez, presidenta de la 

Comisión de Presupuesto. 

 

Los diputados se mantienen en que es muchísimo dinero 13 mil 

millones de pesos; la Consejera Presidenta del INE insiste en que 

es un presupuesto adecuado, por lo que anunció que regresará 

la próxima semana para una plenaria pública con todos los 

integrantes de la Comisión de Presupuesto. 

 

Al ser cuestionada por los medios sobre las declaraciones de 

Ricardo Monreal y la titular de la Comisión de Presupuesto, 

respecto a que le asignarán el mismo presupuesto de las 

elecciones presidenciales, la funcionaria respondió: A mí no me 

han informado de ningún recorte y sostengo que se deben de 

gastar, por lo menos, estos 13 mil millones. 
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